



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 田岡啓一 幹事 奥村匡敏 会報委員長 柳川和一郎 委員 島村佳郎 松田易己

オ287回 例会 昭和56年6月1日(月) 午後6時30分 於 海南商工会議所

1. 開会 司会 田岡啓一 会長
2. 国家斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「手に手つないで」
4. ビジター紹介 丸谷順生様 坊岡進様 佐々木源次様(有田南R.C.)
上芝孝充様(海南R.C.)
5. 乾杯 音頭 西岡豊副会長
6. 出席率報告 84.44% 会員総数 45名 出席者数 38名
前回修正出席率 95.56%

7. 会長スピーチ 田岡啓一 会長

任期もあと一ヶ月となり、一応ほっとしております。例会もあと四回になりましたので、皆さんと共に私も一生懸命出席につとめたいと思っております。
このあと深谷政男君の卓話になっています。

会長・幹事情報として、大分県中津R.C.向笠広次氏が、1982-83年のR.I.会長ノミニーに選ばれました事を、報告しておきます。

8. 幹事報告 奥村匡敏幹事

- メイキャップ 5月27日(水) 広野旭君 向井久佳君 大沢祥宏君 島村佳郎君
上田文亮君以上海南R.C.へ
- 5月29日(金) 追田博司君和歌山南R.C.へ
- 例会場所 日時変更 和歌山西R.C. 6月24日P.M. 6:30「東屋」
- 理事役員方に告ぐ 6月4日(木) の理事会の席上へ、前年度理事団から引継
いだ手続要覧を、来年度理事団へ引継ぐので、御持参下さい。

9. 会員卓話 深谷政男君

未熟者の40年の生い立ちを聞いていただきます。遊廓で名高い名古屋の中村で生まれ、父の仕事の関係で和歌山に帰ってきました。当時父は和雑貨の仕事をしていました。私も大学卒業まで店を手伝ったりしていましたが、卒業後英語の学校へ行き、将来貿易の仕事を夢見ていました。それで貿易商社につとめていたのが父に発覚し、すぐ和歌山へ帰るよう云われたが、家の仕事と関係のある家具屋で丁稚奉公に入りました。東京の生活の中で知り合ったのが今の家内で、一年半程経過ののち和歌山へ帰る事になり、すぐ父の仕事を継ぐ事になり

ました。

この時分丁度スーパーが発展段階で、私ども和雑貨商も、このシェアの中に入組られられていきましたが、他を押しのけて新人の入り込む余地が無かった。

父の商い高は、年 8,000万円位だと聞いておりましたし、和雑貨では到底立ち上がる事が出来ないように考え、東京で習って来た洋家具を取り入れる事に決めました。この頃すでに藤田さんは隆盛でしたし、その後少し経過して角谷さんが、独立ぐんぐんと勢いを増して来ました。角谷さんにお会いして商売の教えを乞い、又角谷さんの将来の意気込みを聞き私も奮闘したものでした。

昭和47年頃ノックダウン（組立て）式家具が、スーパーに受けて大いに軌道に乗ったので、これを契機に個人企業から株式会社に移行し社名を「クロシオ」としました。以降オイルショックにも耐え、3年前父親に死なれましたが、そのあとの金融面の不案内も克服し、何とか父のあとを継ぎ、社長として今日まで乗り切ってきました。

○ 商売の関係上、香港の商社とのつき合いが多く、月一回は海外に飛んでいます。香港について少しお話し致しますと、香港華僑の性格が、大阪人と東京人をたして二で割ったような、がめついが人情味のある人種であるとか、一人一人の所得が少ないが、家族での所得が日本の中産階級よりも多いので購売力が大きいとか、税金はどんなに儲けても17%で済むとか、色々の話を聞かせてくれました。

○ 又ロータリアンである事が海外ゆきの際、特に気易く話しかけたりするので商売でも人間関係でも大いに良い結果が得られる。

この前の香港ゆきで、同乗者の女性の主君が香港R.C.のメンバーで、その会社を訪問したり、例会に出席したりして大いに交遊を拡めてきました。

○ 11月14日香港R.C.は、リージェントホテルで、会合がありますので、海南東R.C.会員、御夫婦の出席を勧誘されています。御一緒しませんか。

ニコニコ・米山・BOX

会員誕生祝 6月4日 岸義朗君 大正十三年生れこのクラブで年長第4番目です

6月10日 角谷勝司君 誕生が「時の記念日」と云うのに遅刻恐縮しています

6月15日 広野旭君 あと半年あと厄が終ります、無事乗り切れると思います

奥様誕生日祝 6月11日 西川智代様30才に近くなったと嘆いております——との事

結婚記念日祝 6月19日 倉橋利幸君こんな暑い時何故に結婚式をと云われましたが
月満ちて生まれた子供も早、中学三年生になりました

・岸 義朗君 先般地方誌に高額所得者欄に掲載されました

・深谷政男君 女子社員が「ミス事業所」に選ばれ、パレードに参加

・土岐甚五郎君 5月31日（日）海南商工祭で、中大兄皇子に紛したのですが、
沿道の子供から、一万円とか聖徳太子だとか云われました

・林孝次郎君 内海小学校P.T.A.会長を命ぜられました

・島村佳郎君 日方小学校

次回案内 第288回例会 昭和56年6月8日（月）午後12時30分 於海南商工会議所
卓話 和歌山県議会議員岡本孝嘉様